
Les déterminants G6 
 

Devant les noms communs, on trouve presque toujours un petit mot qui 
s’appelle un déterminant. 
 

Exemples : ………………………………………  

   ……………………………………… 

   ……………………………………… 
 

 
Voici 3 catégories de déterminants qu’il faut apprendre à reconnaître : 
 

- Les articles 

Ce sont les déterminants qu’on voit et utilise le plus souvent. 
 

le, la, l’, les = les articles définis 
 un, une, des = les articles indéfinis 

 

- Les déterminants possessifs 
Ils servent à dire à qui sont les choses. 
 

mon, ton, son, notre, votre, leur 
ma, ta, sa, notre, votre, leur 
mes, tes, ses, nos, vos, leurs 

 

- Les déterminants démonstratifs 

Ils servent à montrer les choses. 
 

ce, cet, cette, ces 

 
Comme le nom, le déterminant peut se mettre : 
- au masculin, singulier 

 Exemple :……………………………………………………………………………………… 
 

- au féminin, pluriel 

 Exemple :……………………………………………………………………………………… 
 

- au féminin, singulier 

 Exemple :……………………………………………………………………………………… 
 

- au masculin, pluriel 

 Exemple :……………………………………………………………………………………… 
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